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COMITÉ DE INVESTIGACIONES  

Miércoles, 
19 de Agosto de 

2015 
Hora. 10:30 am 

 

 

Revisó: Miembros comité de investigaciones Facultad Tecnológica 

 

LUGAR: Sala de juntas de la Facultad Tecnológica – Universidad Distrital Francisco José de 
Caldas 

 
 
ASISTENTES: 

Nevis Balanta Castilla Director Unidad de Investigaciones Facultad Tecnológica 

Luini Hurtado 
Representante Ingeniería Mecánica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología Mecánica  

Juan  Guevara 
Representante Ingeniería en Telemática por ciclos 
propedéuticos con Tecnología en Sistematización de 
datos 

Nancy Madrid  
Representante de Ingeniería de Producción por ciclos 
propedéuticos con Tecnología  Industrial y el área de 
medio ambiente  

César García Director de la revista TECNURA 

Danilo Rairán 
Representante de Ingeniería  Eléctrica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología en Electricidad  

Ronald González Silva   Asistente Unidad de Investigaciones 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Verificación quórum. 
2. Lectura y aprobación del Acta anterior  
3. Informe de la Directora de la Unidad de Investigaciones. 
4. Conversación con César García Director de la revista TECNURA 
5. Casos y solicitudes  
6. Varios  

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación de quórum 
 
Una vez se confirma quórum decisorio se da inicio a la sesión. 
 

2. Seguidamente se da lectura al acta del comité anterior y su posterior  aprobación. Se decidió 
enviarla al correo de cada representante para fines pertinentes. 

 
3. Informe del Director de la Unidad de Investigaciones. 
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 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones informa sobre el curso de redacción de 
artículos científicos el cual conto con la participación de 60 personas de manera rotativa y 
con un grupo fijo de 36 personas de todas las Facultades de la Universidad   

 

 Se informó sobre la idea de proponer al CIDC  un segundo curso o talleres en bases 
bibliográficas  para la Facultad Tecnológica, con el ánimo de fortalecer los procesos de 
Investigación.  
 

 La coordinadora de la unidad informa que el Museo Itinerante que se lanzará en la Semana 
Tecnológica se trabajara en conjunto con MALOKA y el Museo Nacional. 
 

 Se informa sobre la reunión entre el comité central y los pares colaborativos y se encontró 
que no hay claridad en ciertos temas como las políticas de crecimiento en profesores, 
proyección institucional, se encuentra desarticulada la investigación, la extensión y la 
Universidad.  

 
 
 
 

4. Casos y solicitudes  
 

  Solicitud de institucionalización de proyecto de investigación financiado por 

COLCIENCIAS. A cargo del profesor Germán López.   
 
Adicionalmente, se adjunta a la presente la propuesta escrita del proyecto y se envía al correo de cada uno de 

los integrantes del comité  

 

5. Semana Tecnológica 

 

 Se presentó por parte de la coordinadora de la Unidad de Investigaciones la idea de pronunciarse 

con relación al tema de la falta de dinero para la unidad en la semana Tecnológica, ya que en esta 

ocasión no se cuenta con ningún presupuesto en comparación a eventos anteriores,  para poder 

hacer el montaje del museo itinerante y traer a la facultad algunos módulos del MALOKA. 

   

 

 

6. Participación del invitado al comité profesor César García   

 

 El profesor César García informa que la revista TECNURA se encuentra categorizada en A2, 
pero en las pasadas convocatorias se presentaron con el fin de pasar a A1, o en el peor de los 
casos mantenerse en A2 y explicó los requisitos, como estar en la web en dos idiomas, más 
requisitos de forma. 
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 El profesor César García informa que la revista TECNURA saca 4 números al año y tienen 15 
criterios de forma en un máximo de 25 páginas; recalca que se debe tener un componente 
tecnológico bien fuerte pero informa que  están próximos a sacar una edición especial en 
educación y que las convocatorias cierran a finales de septiembre de 2015. 

 

 El profesor Luini Hurtado expone que no le queda claro el tema de forma, pregunta que cómo 
es la estructura. 

 

 El profesor César García explica que es bajo la norma APA  ya que es el modelo que maneja 
la IEEE y estamos ceñidos a ese modelo, pero también explica que el tiempo de respuesta y 
publicación es de 12 a 18 meses ya que antes se tenía un editor y un monitor pero este año no 
hay monitor y por otro lado el revisor no cobra pero hace el trabajo en el tiempo libre lo que 
atrasa aún más las cosas. 

 

 El profesos César García explica que cualquier persona puede publicar en la revista siempre y 
cuando cumpla con los requisitos de forma y contenido. 

 
7. Temas y varios  
 

 El profesor Juan Guevara propone hacer convenios con el Tecnoparque del SENA, para uso de 

laboratorios enmarcado en la cooperación de la Investigación, pero siendo claros en temas de propiedad 

intelectual   

 
 

Finalmente se dio por terminada la sesión a las 12:45 p.m. 

  
En constancia de lo anterior, se firma el 21 de Agosto de 2015. 
 
 
FIRMA DE APROBACIÓN DEL ACTA: 
 
 
 
 
______________________________  
 
NEVIS BALANTA CASTILLA  
Coordinador Unidad de Investigaciones 
Facultad Tecnológica 

 

 

 

 
 


